

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 180 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente **Moción consecuencia de Interpelación urgente sobre las diferentes tramas de corrupción que investiga actualmente la Guardia Civil que implican directamente al Gobierno de España y a la dirección del Partido Socialista.**

Madrid, 19 de junio de 2025

Fdo.: Miguel TELLADO FILGUEIRA
PORTAVOZ

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las investigaciones llevadas a cabo por la Guardia Civil, y en especial el demoledor informe de la UCO conocido recientemente, han puesto al descubierto una trama de corrupción de grandes dimensiones estructurales que afecta de lleno al corazón del Gobierno de España, al aparato orgánico del Partido Socialista y al entorno personal del propio presidente del Gobierno.

La gravedad de lo revelado no admite eufemismos: la Guardia Civil, bajo mandato judicial, ha acreditado indicios sólidos de delitos relacionados con organización criminal, malversación, tráfico de influencias, cohecho y prevaricación. Estas prácticas se han perpetrado desde las más altas instancias del Gobierno y del Partido Socialista Obrero Español, utilizando instituciones públicas para beneficiar a una red clientelar conformada por dirigentes socialistas y empresarios próximos.

Nos encontramos ante una presunta organización criminal que habría operado de forma coordinada durante años, concretamente desde la llegada de Pedro Sánchez a la secretaría general del Partido Socialista, operada por las dos personas a las que confió la organización del partido a lo largo de los últimos años (José Luis Ábalos y Santos Cerdán) y amparada por el silencio cómplice y la inacción deliberada de quienes debían supervisar sus actuaciones y garantizar el interés general y la legalidad.

Lejos de asumir responsabilidades o colaborar con la justicia, el Gobierno ha optado por una estrategia de ocultación, por el ataque a quienes investigan y por la bunkerización.

Esta actitud evidencia un deterioro democrático y compromete gravemente la credibilidad de las instituciones. La responsabilidad política y moral de esta deriva recae, de forma ineludible, en el presidente del Gobierno.

Pedro Sánchez es el epicentro del ecosistema de corrupción que hoy está siendo investigado. Él nombró y protegió a los implicados; él ha sostenido su red de poder basada en el clientelismo y el desprecio a los mecanismos de control democrático. Su defensa no ha sido la de la legalidad ni la ejemplaridad, sino la del silencio, la negación y la descalificación sistemática de jueces, periodistas y cuerpos de seguridad.

La situación es insostenible. Este Gobierno ha agotado su crédito político y moral. Por eso, la continuidad del presidente al frente del Ejecutivo es un obstáculo para la regeneración institucional, para la recuperación de la confianza y para el correcto funcionamiento del sistema democrático. Un sistema que no se puede sostener en un modelo de ejercicio del poder incompatible con los valores europeos y con el Estado de Derecho.

Por todo ello, se formula la siguiente **Moción consecuencia de interpelación urgente**:

“El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a:

1. Asumir su responsabilidad política ante la gravedad de los hechos investigados por la Guardia Civil, poniendo fin a la estrategia de ocultación, enfrentamiento institucional y degradación democrática a la que están sometiendo a nuestro país.
2. Ofrecer explicaciones públicas, mediante una comparecencia monográfica del presidente del Gobierno ante el Pleno del Congreso de los Diputados, sobre las graves tramas corruptas que llevan años actuando en conivencia con su Gobierno.
3. Adoptar, de manera inmediata, las medidas necesarias para restaurar la confianza en las instituciones democráticas y en el Estado de Derecho,

garantizando la regeneración institucional, la transparencia en la gestión pública y la depuración efectiva de responsabilidades.